
会議の概要（議事録） 

 

会議の名称 
（番号） 

1-40 
令和６年度第１回 墨田区教育委員会いじめ問題専門委員会 

開 催 日 時  令和６年１０月 31日（木） 午後３時００分 から 午後４時００分 まで 

開 催 場 所 墨田区役所１１階 教育委員会室 

出 席 者 数 
 13人 【委 員】いじめ問題専門委員会委員長  外６人 

【事務局】教育委員会事務局次長 外７人 

会 議 の 公 開 

（ 傍 聴 ） 

公開(傍聴できる) 部分公開(部分傍聴できる） 

非公開(傍聴できない) 
傍聴者数 ０人 

議 題 

１ 墨田区内におけるいじめの現状について 

２ いじめ防止に向けた取組について 

３ その他 

配 付 資 料 

 

１ 〔非公開〕令和４年度・令和５年度のいじめの状況（資料１、２） 

２ 〔非公開〕令和６年度 墨田区におけるいじめの状況（資料３） 

３ いじめ重大事態の調査に関するガイドライン改訂の概要（資料４） 

４ いじめ重大事態の調査に関するガイドラインチェックリスト（資料５） 

５ 「いじめから子供たちを守るために」(保護者・地域への配布リーフレット)

（資料６） 

 

会 議 概 要 

１ 開会 

  教育委員会事務局次長から挨拶があった。 

２ 委員及び幹部職員紹介 

  教育委員会事務局次長から各委員及び幹部職員を紹介した後、過半数出席のた

め定足数を満たしている旨報告した。 

３ 委員長及び職務代理者の選任 

  委員長及び職務代理者について、前回委員長、前回職務代理者に依頼した。 

４ 配布資料の説明 

指導室長から、配布資料の説明があった。 

５ 協議事項 

（１）墨田区内におけるいじめの現状について 

（２）いじめ防止に向けた取組について 

（３）その他 

  上記事項について指導室長から説明を聴取し、質疑応答、意見交換を行った。 



【主な意見等】 

・いじめの解消率が上がっている理由は何か。 

・すべての学校でいじめはあるのか。 

・学年が上がると、いじめの認知件数が下がる傾向は都や国も同じか。 

・小学校よりも中学校校の解消率が下がるが原因は何か。 

・いじめから不登校になっていることもあるのか。 

・墨田区のＳＮＳを活用した相談窓口は分かりづらい。保護者向けか児童向けかわ

からない。 

・いじめのリーフレットの表紙には文字を少なくした方がよい。 

                                       

会議の概要は、以上である。 

 

所 管 課 教育委員会事務局指導室指導主事（内線 5142） 

 


